

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Propriété Foncière, Assurance

Publié par ALFRED et HENRI LIONAIS, éditeurs-proprétaires, au No 25 rue Saint-Gabriel, Montréal, Téléphone Bell Main 2547, Boîte de Poste 917. Abonnements: Montréal et Baillone, \$2.00; Canada et Etats-Unis, \$1.50; France et Union Postale, 15 francs. L'abonnement est considéré comme renouvelé, à moins d'avis contraire au moins 15 jours avant l'expiration, et ne cessera que sur un avis par écrit, adressé au bureau même du journal. Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages et l'année en cours ne sont pas payés.

Adresser toutes communications simplement comme suit: **LE PRIX COURANT, MONTREAL, Can.**

VOL. XXVIII

VENDREDI, 20 AVRIL 1900

No 3

LE BLE AU MANITOBA :

La Cie de chemin de fer du Manitoba et du Nord-Ouest a publié un premier rapport sur l'état des travaux de la culture dans la grande région du blé au Canada. D'après ce rapport 75 p. c. des ensemencements seraient faits à l'époque actuelle, sur tout le parcours du chemin de fer et la superficie cultivée en blé sera, cette année, de beaucoup plus considérable que celle réservée l'an dernier à cette culture.

Des renseignements reçus de Winnipeg confirment le dire de la compagnie ci-dessus que la saison est généralement en avance de deux semaines sur la moyenne des années précédentes, mais on ajoute que, si la température a été exceptionnellement favorable jusqu'ici pour les ensemencements, on commence à désirer de la pluie, car la terre en maints endroits a déjà besoin d'humidité et que, si le temps sec devait persister quelque temps encore les récoltes en terre en souffriraient et les travaux restant à faire en seraient retardés.

Il est évident que le Manitoba et le Nord-Ouest canadien produiront des quantités de blé plus fortes encore cette année que les années précédentes, si la température ne vient pas contrarier les espérances des fermiers, car la superficie ensemen-

cée augmentera dans de notables proportions.

La culture a réalisé avec les dernières récoltes des profits très satisfaisants qui poussent les fermiers à étendre davantage leur culture; ils y consacrent volontiers une partie de leurs bénéfices antérieurs sachant que l'écoulement du grain est toujours assuré.

De nombreux colons sont arrivés et arrivent journellement dans l'ouest; ils ont été attirés par les résultats des récoltes précédentes et, eux aussi, vont *casser* la terre pour y ensemercer le blé. L'ouest américain envoie des colons au Manitoba, ils quittent une région du blé pour venir dans une autre région du blé; c'est donc que notre ouest est plus productif ou que la température y est plus favorable à la récolte, peut-être les deux à la fois.

Espérons que les nouveaux colons débiteront cette année par une belle et bonne récolte vendue à des prix rémunérateurs. S'il en est ainsi, ils feront à notre ouest canadien la meilleure publicité qui puisse lui attirer des colons nouveaux en plus grand nombre, car ils ne manqueront pas d'écrire aux amis qu'ils ont laissés derrière eux que l'ouest canadien ne le cède en rien aux autres régions réputées pour leur production du blé.